

Intervención de la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, para fijar postura hasta por un tiempo de cinco minutos.

La presidenta:

En desahogo del inciso “f” del segundo punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, coordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, hasta por un tiempo de cinco minutos.

La diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna:

Con su permiso diputada presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

Es un honor recibir en este Recinto Legislativo al licenciado Adán Augusto López Hernández, secretario

de Gobernación de los Estados Unidos Mexicanos, sea usted secretario bienvenido y nuestro conducto para transmitirle un saludo por parte del Grupo Parlamentario de Morena a nuestro presidente de la República el licenciado Andrés Manuel López Obrador.

Saludo con afecto a mi querida gobernadora del Estado de Guerrero a la maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda, de quien reconozco siempre su trabajo a diario en favor de las y los guerrerenses.

A los invitados especiales que nos acompañan esta tarde, bienvenidos sean todos ustedes.

Hoy es un día histórico para Guerrero, tenemos la alta responsabilidad de contribuir con la estrategia en materia de seguridad nacional que ha implementado el Poder Ejecutivo del Estado con una nueva visión, por ello en Morena estamos convencidos que la estrategia implementada por este gobierno es acertada pero sobre todo necesaria, una estrategia cuyo fin primordial es lograr la reconstrucción del tejido social que desde cada familia retomemos los principios y valores que recausen la formación de una mejor ciudadanía, que las escuelas impartan una verdadera educación cívica y que cada uno de nosotros seamos ejemplo positivo para nuestras siguientes generaciones.

Para lograr todo esto, necesitamos también revertir los índices de inseguridad y sobre todo que las fuerzas en materia de seguridad puedan realizar sus tareas con el único fin de que las y los mexicanos podamos transitar libremente y sintiéndonos seguros por todo el

estado mexicano. Por ello, es necesario que las fuerzas armadas coadyuven con las autoridades de seguridad de las entidades federativas y en los términos que lo estableció la Suprema Corte de Justicia de la Nación y justamente por eso celebramos esta reforma que el Ejecutivo Federal ha presentado, mediante la cual se amplía el plazo para que las fuerzas armadas del país, sigan vigilando y apoyando en tareas de seguridad pública en México y principalmente en nuestro Estado de Guerrero.

En tanto se consolida y se fortalece la Guardia Nacional, sólo así podremos lograr las sinergias necesarias entre las diferentes competencias de los cuerpos de Seguridad Pública para que sean la vía hacia un México más seguro y sobre todo en paz y no es un tema sólo de legalidad, también es un tema de legitimación, pues estamos decidiendo el futuro de nuestro país en materia de seguridad, le permitimos continuar con el andamiaje necesario que se creó en

el 2019 o le quitamos el piso en que empieza a fortalecerse.

Bajo esta lógica, no podemos ni debemos fallarle a Guerrero, compañeras y compañeros diputados, hoy tenemos una gran oportunidad de demostrarle al pueblo que más allá de las siglas y colores partidistas, quienes integramos la Sexagésima Tercera Legislatura del Congreso del Estado, nos une un mismo fin el bien común a favor de las y los guerrerenses y una de las exigencias de la población que más ha reclamado, es la seguridad pública a poder transitar sin temor.

Por eso no comparto que este ya sea un tema consumado, no compañeras y compañeros diputados, es un tema que legitima el modelo de seguridad nacional y cada Estado será responsable de sus propias decisiones, por eso hoy los invito a que no veamos colores ni emblemas y celebro que en las anteriores participaciones han dejado claro eso, pensemos siempre en el futuro de los mexicanos, pero sobre todo en la

estabilidad que el Estado de Guerrero requiere, pensemos en una seguridad y en el futuro también de lo que queremos dejar a nuestras nuevas generaciones, que siempre sea la seguridad de las y los guerrerenses una prioridad para nosotros.

Es cuanto, diputada presidenta.